

Veranstaltung

## Energieautonome Kommunen

**[17.01.2018] Anfang Februar findet der 7. Kongress Energieautonome Kommunen statt. Unter dem Motto „Kommunale Energiewende beschleunigen und praktisch umsetzen“ werden Schwerpunkte gesetzt auf Digitalisierung, Elektromobilität, Energieeffizienz, Mieterstrom, Klimaschutz und Wärmenetze.**

Am 1. und 2. Februar 2018 findet der 7. Kongress Energieautonome Kommunen (EAK) auf der Messe Freiburg statt. In zwölf Praxisforen zeigen über 50 Referenten, wie die Energiewende auf kommunaler Ebene bereits erfolgreich umgesetzt wird. Schwerpunkte sind Digitalisierung, Elektromobilität, Energieeffizienz, Mieterstrom, Klimaschutz und Wärmenetze.

„Auf kommunaler Ebene gibt es bereits so viele hervorragende Projekte. Doch dieser große Erfahrungsschatz der Akteure wird bisher fast kaum genutzt“, so der fachliche Kongressleiter Harald Schäffler. „Mit dem neuen Forumskonzept wollen wir daher vor allem die Vernetzung und den fachlichen Austausch zwischen den Akteuren ins Zentrum des Kongresses stellen, um so die Umsetzung der Energiewende zu beschleunigen.“ Dazu bieten die Veranstalter eigenen Angaben zufolge im Rahmen der zwölf Praxisforen über 50 offene Tischrunden an, in denen die Referenten mit den Teilnehmern im kleinen Kreis Projektergebnisse austauschen, Fragen diskutieren und neue Ideen erörtern können.

Die besondere Rolle der Kommunen bei der Energiewende unterstreicht auch der baden-württembergische Umweltminister Franz Untersteller (Bündnis 90/Die Grünen), der erneut die Schirmherrschaft für den EAK übernommen hat: „Wichtig ist diese Veranstaltung auch deshalb, weil die Kommunen als gutes Beispiel dienen sollen, um die Bürgerinnen und Bürger von der Energiewende zu überzeugen.“

Veranstalter des Kongresses, zu dem rund 160 Teilnehmer aus Deutschland, Österreich und der Schweiz erwartet werden, sind der Messeveranstalter Solar Promotion, das städtische Unternehmen Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe, die Firma schäffler sinnogy sowie der Verein fesa.

(ba)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Kongress Energieautonome Kommunen 2018